
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „König“ vom 11. Januar 2022, 20:33

Hoffe wir bauen für so ca. 200 Mio. neu, will nen richtigen Tempel der uns würdig ist und nicht
so eine 0185 Beton-Hütte
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